

Neuer Hort eröffnet

06.09.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Am 3. September 2025 wurde im Garten der Evangelischen Kita Luisenhaus der neue Hort offiziell eröffnet. Nach einer Planungs- und Bauzeit von nur zehn Monaten stehen nun 18 Plätze für Kinder zur Verfügung.

Die Einweihung begann mit einem gemeinsamen Moment: Kinder, Eltern und Erzieherinnen fassten sich an den Händen und umschlossen symbolisch das Kita-Gebäude.

Im Anschluss folgten Grußworte. Doreen Trost, Leiterin der Kita, zeigte sich beeindruckt von der kurzen Umsetzungszeit. Henning Hartmann, Vorsitzender des Gemeindegemeinderates, hob die gute Zusammenarbeit zwischen kirchlichen und kommunalen Stellen hervor. _____

Pfarrer Helmut Kautz sprach den Segen für das neue Gebäude, Bürgermeister Falko Krassowski betonte die Bedeutung der Eröffnung, die passend zum 740. Stadtjubiläum von Meyenburg erfolgte.

Nach den Reden eröffneten die vier Redner*innen den Hort mit dem symbolischen Durchschneiden des Bandes. Anschließend konnten die Gäste das Gebäude besichtigen. Die neuen Hortkinder nutzten die Gelegenheit, die Räume sofort mit Leben zu füllen.

Der offizielle Start des Hortes erfolgt am Montag, den 8. September 2025 - und alle 18 Hortplätze sind bereits vergeben.

Einen Kommentar schreiben